
ATA Nº 300 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro às oito horas cinquenta minutos, aconteceu a 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da Secretaria de 

Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto ao Paço 

Municipal da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, onde estiveram presentes os seguintes 

representantes; O Sr. José Anselmo Perreira ( Contador PMCB); A Sra. Francielle Chagas da Rosa 

(Representante da Infraestrutura); A Sra. Camila Niehues da Costa (Representante CEACA); A Sra. 

Samira Goulart Joaquim (Representante SANC); A Sra. Viviane Pereira Alves (Representante Saúde); A 

Sra. Patricia Sachetti Calegari (Representante Assistência); Sr. Hamilton Gomes de Sousa (Representante 

APAE). Sra. Maria da Graça Jeronimo Camilo da Silva (Representante da SDS). A Secretária Executiva 

Adriana deu início cumprimentando a todos dando boas vindas, logo em seguida fez a leitura da pauta da 

reunião, passando a palavra para o contador o Sr. José Anselmo iniciou a esplanação da prestação de 

contas do primeiro e segundo trimestre, correspondentes ao período de 01/01/2024 (primeiro de janeiro de 

dois mil e vinte e quatro) a 30/06/2024 (trinta de junho de dois mil e vinte e quatro).  Com as tabelas 

retropojetadas, segue lendo e explicando cada pagamento realizado, deixando claro e transparente todos 

os gastos referentes à Secretaria de Assistência Social. Cada linha é lida e explicada, facilitando o 

entendimento de todos os presentes. O Sr. José Anselmo conclui a prestação de contas apresentanto o 

valor total utilizado no primeiro e segundo trimestre R$ 2.535.673,76 (dois milhões quinhentos e trinta e 

cinco reais e seiscentos e setenta e três reais e setenta e seis centavos), nesse momento o Sr. José Anselmo 

conclui a apresentação se colocando a disposição para esclarecer quaisquer dúvidas, deixando um 

relatório com a Secretária do conselho Sra. Adriana Dela Vedova, o referido relatório ficará arquivado e a 

disposição na sala do Conselho de Assistência Social. Sem nenhum questionamento ou objeção, todos os 

conselheiros deliberaram a favor da aprovação da prestação de contas do primeiro e segundo sementres do 

ano de dois mil e vinte e quatro.E nada mais havendo a tratar-se foi dada encerrada a reunião as 10h20min 

horas.  E para constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida 

e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 


